



平窪の学舎

July

第12号

子どもたちの「明るさ」と「がんばり」が輝いた1学期！

1学期は、臨時休業があり、授業日が少なくなりましたが、子どもたちは、毎日元気に登校し、1日1日を大切にしながら、とても生き生きと学校生活を送りました。1つ1つのことに一生懸命に取り組む姿や、友達への思いやりとやさしさ、いっしょに学習したり遊んだりできることの楽しさや喜びなどを、子どもたちの姿から感じることができました。「日常生活を安心して普通に送ることができる毎日は、とても素晴らしいものであり、ありがたいものである」ということを感じながら、大切に過ごした日々でした。子どもたちの「明るさ」と「がんばり」が強く感じられた毎日でした。



個別懇談へのご協力、ありがとうございました。

お忙しい中、個別懇談のために来校いただき、ありがとうございました。

コロナウイルス感染防止のため、当初予定していた授業参観や学級懇談、家庭訪問が実施できませんでした。

昨年度末と本年度になってからの長期の臨時休業やコロナウイルス感染への不安などをふまえ、子どもたちの生活や学習、心身の健康等について、学校と家庭が連携、協力し、子どもたちのために適切に対応していく必要があります。そうした点から、今回、個別懇談を実施しました。

限られた時間の中での懇談となりましたが、学校でのお子さんの様子をお伝えするとともに、家庭での様子や心配、不安など、配慮していくべきことなどについても、保護者の皆様からお話を伺うことができました。今後の指導や支援に生かしてまいります。なお、今後も、保護者の皆様との連携を密にしていきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

